
Evangile de Jésus-Christ selon St-Marc (10, 17-30) Vends ce que tu 

as et suis-moi.  

En ce dimanche 13.10.2024, les lectures de ce jour nous proposent, 

nous invitent à réfléchir sur notre vie, sur la manière de nous rapprocher 

de plus en plus de ce Dieu Père, qui est Amour, Tendresse et 

Miséricorde. Si nous méditons la Parole de Dieu, nous sommes obligés 

de reconnaître que nous avons encore bien des pas à faire pour être en 

communion d’Amour avec le Christ notre Sauveur. Notre égo est encore 

bien présent lorsque nous devons prendre certaines décisions qui 

semblent nous faire perdre un peu de notre liberté d’agir, de parler.  

Dans ce passage d’Evangile, Jésus explique au jeune homme riche ce 

qu’il doit faire pour le suivre, mais celui-ci ayant de nombreux biens 

repart tout triste, car il est trop attaché à ce qu’il possède. Les paroles 

que Jésus lui adresse nous concerne tous et toutes. Nous sommes tous 

faibles et pauvres devant l’Amour infini que le Christ désire nous donner 

en abondance. Pour le recevoir, il faut apprendre à se dépouiller de tout 

ce qui peut nous empêcher de marcher librement et heureux à la suite 

du Christ. Pour cela, il faut simplement ouvrir notre cœur à la grâce que 

le Christ veut nous donner. D’abord des grâces d’humilité pour 

reconnaître que sans lui, nous ne pouvons pas faire grand-chose. Il 

désire nous faire prendre conscience que nous sommes encore trop 

attachés à divers biens qu’ils soient matériels ou qui sont 

psychologiques, qui nous empêchent de nous offrir totalement à lui, et 

ainsi d’accueillir toutes les grâces qu’ils désirent nous donner.  

Il ne nous demande pas de donner tous nos biens, mais simplement, il 

veut nous apprendre à nous libérer de tous nos fardeaux, de nos peurs, 

de nos manques d’amour qui font que nous avons de la peine à tout 

accueillir de Lui. Pour cela, il faut prendre le temps de le prier, de lui 

parler, de méditer sa Parole, de participer à l’Eucharistie afin de 

l’accueillir en prenant conscience de toutes les richesses qu’il nous 

donne lorsque nous lui ouvrons notre cœur. 

Ne faisons pas comme le jeune homme riche qui repart tout triste, mais 

agissons comme Salomon qui demande à Dieu de lui donner la 

Sagesse, l’Esprit-Saint pour pouvoir se mettre au service de son peuple. 

Faisons de même, demandons à l’Esprit-Saint de nous aider à vivre en 

faisant la Volonté du Père, aimer comme le Christ nous aime. 

 


